



A las mujeres latinoamericanas y caribeñas
A las comunidades universitarias de América Latina y el Caribe

La Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL) expresa su respeto y apoyo a las acciones llevadas a cabo por aquellas mujeres que están luchando para defender causas justas y protestando en contra de las prácticas que atentan contra sus vidas y ponen en riesgo su acontecer cotidiano.

Debido a ello, nuestra institución apoya la iniciativa “**Un Día Sin Nosotras**”, impulsada por mujeres mexicanas, convocada para el próximo 9 marzo del 2020. Creemos fehacientemente que estos llamados deben ser parte de una toma de consciencia que nos debemos como sociedades justas y democráticas, donde todas las mujeres puedan vivir seguras y en condición de igualdad.

La UDUAL y su Red Universitaria de Géneros, Equidad y Diversidad Sexual continúan y continuarán pugnando contra fundamentos indignos y actos ignominiosos que agredan a cualquier persona, en este caso a las mujeres, no sólo a las universitarias.

Hacemos un exhorto para que esta ocasión de protesta sea también una oportunidad para reflexionar y discutir estrategias que nos ayuden a ser y vivir mejor.

Roberto Escalante Semerena
Secretario General